

## Discurso Ing. Qifang Chen

Discurso Ing. Qifang Chen Gerente General Día de la Minería Estimado Sr. Gobernador&hellip; Sr. Senador Miguel Angel Pichetto&hellip; Señores Ministros, Señores Intendente&hellip; autoridades provinciales y municipales&hellip; Queridos amigos y vecinos de Sierra Grande&hellip; mi agradecimiento por tenerlos aquí presentes. Me siento muy honrado de hacer uso de la palabra en este acto, donde gobierno, comunidad y empresa nos reunimos para festejar el día nacional de la minería. En nombre de los mineros de MCC quiero agradecer al Señor Ministro de Producción, por haber elegido al pueblo serrano para culminar la celebración de una fecha tan importante en esta industria.

Como ustedes sabrán, desde el año 2005, mujeres y hombres de esta empresa ¡trabajamos con mucho sacrificio! Frente a instalaciones oxidadas y dañadas ¡no dimos un solo paso atrás! hasta volver a darle vida a la mina.

El segundo semestre de 2011 fue una situación muy exitosa para este proyecto. La mejora del circuito productivo nos permitió, por primera vez, cumplir con nuestro plan de producción. Por eso este año nos planteamos aumentar la producción con el objetivo de sacar 1 millón de toneladas de mineral y 450 mil toneladas de concentrado para exportación. Con esto esperamos eliminar el estado deficitario de la empresa para aumentar la inversión social en la localidad. En las operaciones productivas tenemos mucho que informar: En tiempos de HIPASAM, la Superintendencia de Mina contaba con 551 trabajadores. Hoy, la fuerza y esmero de los 201 trabajadores del sector de mina, lograron el record histórico de mayor producción de la vida de esta mina al extraer 120.000 toneladas de mineral en un mes de producción. ¡Esto nos da aliento y demuestra que podemos producir más! En Planta de Concentración, gracias a la experiencia de operarios y profesionales que vieron nacer esta mina, logramos preparar a los jóvenes que hoy se han convertido en la fuerza vertebral al dominar el manejo de los enormes, el sistema de separación y el ferroaducto. Estos sacrificios han arrojado resultados alentadores para el pueblo tanto a nivel poblacional como en el desarrollo de la economía local. Junto con la reactivación de la mina pudimos ver la llegada de nuevas empresas de servicios y la apertura de locales comerciales que generan la competencia en beneficio de la comunidad. Hoy podemos contar con un transporte público y la instalación de un Supermercado que demuestran que esta ciudad ha crecido y mucho! En especial, vemos con mucho agrado a los jóvenes serranos que en algún momento partieron en busca de un trabajo o una profesión y que hoy han decidido regresar para quedarse en su tierra natal formando parte de la minera. A diferencia de otras mineras, tenemos reservas suficientes y confirmadas para trabajar más de 100 años. ¡Esto es alentador para el pueblo!, pues si aseguramos nuestros trabajos actuales con pasos firmes, MCC estará en condiciones de modernizar este proyecto y poder plantear otras ramas de inversiones locales favoreciendo la industria nacional para contribuir más al desarrollo sustentable de la comunidad. En los años venideros será nuestra meta seguir elevando la producción a medida de mejoras en el suministro de agua y energía eléctrica, para aumentar el impacto positivo en la comunidad, siguiendo con la contratación de mano de obra local y el desarrollo de proveedores locales. Sabemos que es nuestra obligación trabajar con una política que cuide y respete el Medio Ambiente. En los primeros días de nuestra reactivación, hemos resuelto el problema del PCB dejado por Hipasam que preocupaba a todos los vecinos e invertimos más de 15 millones de dólares en el acueducto de retorno que une la Mina con el Puerto. Deben saber que esto es muy importante para la comunidad, pues no sólo eliminamos la descarga de agua industrial al mar, sino que también, aportamos al cuidado de un recurso tan escaso en la región como es el agua fresca, reduciendo el uso a menos de la mitad. A pesar de que nuestro proceso tiene la particularidad de no usar productos altamente tóxicos, quiero decirles, que seguiremos trabajando para mejorar día a día en el cuidado del Medio Ambiente y con el compromiso de brindarle a nuestro personal, un lugar de trabajo seguro y saludable. Tengo la plena convicción de que juntos podemos trabajar mucho; pero para ello, es indispensable el esfuerzo de todos. Es por esto que como ciudadano de Sierra Grande y Gerente General de MCC quiero pedirles: A las autoridades locales y provinciales, que continúen brindando su apoyo a este proyecto y a los que día a día trabajan en esta empresa, asegurando el suministro de agua y energía necesaria; A nuestros vecinos, que nos hagan sugerencias constructivas y especialmente, que nos integremos como una gran familia, superando la barrera del idioma y la diferencia de cultura como lo hemos podido hacer muchos compañeros de la empresa minera. Como mineros queremos que nos comprendan y apoyen nuestra actividad, ya que con nuestro esfuerzo sacamos desde las entrañas de la tierra, riquezas para el uso cotidiano de nuestras vidas, a la vez que estamos contribuyendo a la humanidad en todos los aspectos, sea en la tecnología, la ciencia, la economía, salud&hellip; no podríamos saber cómo serían nuestras vidas sin la actividad minera. Estimados vecinos; Estimadas autoridades&hellip; hemos avanzado con demoras y tropiezos&hellip; hemos sabido superar momentos muy difíciles y reconocer nuestras falencias&hellip; hoy estamos llegando a lo que deseamos&hellip; con el esfuerzo mancomunado de los 533 trabajadores de esta empresa estamos logrando un pueblo próspero y vigoroso, después de tantos años de abandono&hellip; hoy en día esta hermosa tierra se va convirtiendo de a poco en una ciudad con más vida y futuro. Estoy seguro que el día de mañana será mucho mejor para nosotros y podremos contribuir más a esta querida localidad serrana dejando un futuro brillante para nuestros hijos. Por último, les voy a pedir un FUERTE APLAUSO para los integrantes de la familia de MCC que día a día ponen su fuerza de trabajo aportando al progreso del pueblo serrano. ¡MUCHAS GRACIAS Y FELIZ DÍA DE LA MINERIA!